



中学校の野球部員約170人が、土井淳さん（元大洋）や山根和夫さん（元広島）ら、7人の元プロ野球選手から守備や打撃の基本動作を学び、生徒たちは真剣にバットの使い方や捕球などのテクニックを教わっていました。



「病院の日・看護の日」の5月12日、長年にわたり市内の医療機関に勤務され、地域医療と公衆衛生の向上に尽力された13人を、優良医療従事者として表彰しました。

山科辰己さん	三宅弘文さん
小野恵子さん	辻田豊子さん
藤井小枝子さん	笠原 泉さん
内山温美さん	宗高千草さん
曾根加代子さん	高橋正弘さん
川崎富美子さん	森 利香さん

(順不同)

## ◀胸高鳴る！島の大運動会

今年で9回目となる「島の大運動会」が、5月9日に真鍋島で開催されました。今年は観戦ツアーも企画され、従来の島対抗のスポーツ大会から、島の自然や文化にふれ合いながら誰もが参加できる運動会となりました。

真鍋小児童たちの和太鼓が響きわたる中、「おりやー」のかけ声とともに「走り御輿」が会場を勇壮に駆け抜けて幕を開け、午前中は島内散策、ウォークラリー、漁業体験で島の醍醐味を満喫。午後からは、「ふるさと劇場」として各島の伝統芸能が繰り広げられ、最後は島対抗の白熱した綱引き、玉入れが行われました。



## ▶あこがれのプロ野球選手を 目指して

「子どもの日全国少年野球教室」が5月5日、どんぐり球場で開かれました。

中学校の野球部員約170人が、土井淳さん（元大洋）や山根和夫さん（元広島）ら、7人の元プロ野球選手から守備や打撃の基本動作を学び、生徒たちは真剣にバットの使い方や捕球などのテクニックを教わっていました。

## ◀笠岡総合スポーツクラブ開設

5月6日、子どもから高齢者まで誰もが楽しめる「笠岡総合スポーツクラブ」が、市民体育センター内に開設されました。

このクラブでは、地域スポーツの振興と、健康で明るく豊かな生活の実現に向けて、各種スポーツ教室やイベントなどが提供され、会員によって主体的に運営されます。

関係者によりくす玉が割られオープンを祝うと、詰めかけたスポーツ愛好者は、卓球やバドミントンなど思い思いのスポーツを楽しんでいました。



## ▶優良医療従事者を表彰

「病院の日・看護の日」の5月12日、長年にわたり市内の医療機関に勤務され、地域医療と公衆衛生の向上に尽力された13人を、優良医療従事者として表彰しました。

山科辰己さん  
小野恵子さん  
藤井小枝子さん  
内山温美さん  
曾根加代子さん  
坂本恵子さん  
川崎富美子さん  
森 利香さん  
(順不同)